

各種調査結果について

1 平成30年度 全国学力・学習状況調査（文科省実施）の結果について

全国学力・学習状況調査は、全国の小・中学校の最高学年（小6、中3）全員を対象としている調査で、今年度は、4月17日（火）に実施しました。本校は、第6学年児童90名が3教科（国語、算数、理科）及び児童質問紙調査を受けました。主な結果を以下に示します。

<結果口>

- 3教科の各平均正答率は、東京都の平均正答率をすべて下回っています。
- 3教科において、解答が記述式である問題の平均正答率は低い傾向にあり、無解答率も高くなっています。
- 家で授業の予習・復習をしている児童の割合は50%であり、昨年度と比べると13.5ポイント増加しています。

<今後の課題■と主な具体的な取組>

- 基礎的・基本的な知識及び技能の確実な習得と主体的・対話的で深い学びのある授業改善
- ・補習の時間及び家庭学習の更なる充実を図っていきます。（繰り返し習熟する時間の確保）
- ・複数の必要な情報を取り出し、順序立てて組み合わせるなどして、文章を書いたり、説明したりするなどの学習活動の充実を図っていきます。



2 平成30年度 東京都統一体力テスト（東京都教育委員会実施）の結果について

東京都統一体力テストは、都内公立学校の全児童・生徒を対象としている調査で6月に実施しました。本校は、児童428名が8種目（握力、上体起こし、長座体前屈、反復横とび、20mシャトルラン、50m走、立ち幅とび、ソフトボール投げ）の調査を受けました。主な結果を以下に示します。

<結果口>

- 8種目の各体力合計点は、5年生の女子を除くすべての学年男女で、東京都を上回っています。
- 男女とも、長座体前屈、反復横とびの2種目について、すべての学年で東京都の平均数値を上回っており、柔軟性、敏捷性の高い児童が多くいます。
- 男女とも、握力、上体起こし、20mシャトルランの3種目について、東京都の平均数値を下回る学年が多くあり、筋力と持久力に課題がある児童が多くいます。

<今後の課題■と主な具体的な取組>

- オリンピック・パラリンピック教育の更なる充実
- ・トップアスリートとの直接交流授業を計画的に実施していきます。
- ・11月中旬から12月中旬にかけて、ジョギング月間を設定します。



平成30年度 学習発表会について

今年度は、学習発表会を11月9日（金）、10日（土）に実施します。各学年が児童の発達段階を踏まえ、各教科等で学んだ成果を舞台の上で発表します。9日（金）は児童鑑賞日、10日（土）は保護者鑑賞日になります。

児童一人一人が目標をもって主体的に取り組めるよう、学習発表会のスローガンを決めるとともに、児童の個性が最大限に発揮できるよう、指導していきます。

当日は、多くの保護者・地域の方々のご参観をお待ちしております。

詳細については、後日配布されるプログラムを御参照ください。



コミュニケーションクラスの窓

2学期が始まって、1ヶ月が経ちました。コミュニケーションクラスの子供たちも、元気に学習しています。10月には、校外学習が予定されており、「高尾の森わくわくビレッジ」に行きます。この校外学習に向けて、集合時刻と場所の確認をはじめとして、電車の乗り方やマナーの学習、友達と協力することの大切さなど、様々な社会性の育成の学習をしています。

10月の校外学習を楽しみにしている子供たちです。安全を心がけ、充実した学習を目指してまいります。

P T A ・ 地域等の取組

・ 第40回南秋留地区青少健運動会について

10/21（日）午前9時30分から、本校校庭において、運動会を実施します。詳細については、9/7（金）に配布されましたチラシをご覧ください。

・ P T A 校内美化活動について

10/27（土）午前9時から、校内美化活動を実施します。今回は、校舎2階の西側廊下壁の塗装を行います。多くの保護者・児童の皆さんの協力を得て学校をきれいにします。